



Stadt Friedrichshafen
Kommunikation und Medien

Tel. +49 7541 203-1033
kommunikation@friedrichshafen.de

Gemeinsame Medieninformation

08.03.2023

FN:POP – Neue Künstler stehen fest

FN:POP – 2023 präsentieren Stadt Friedrichshafen, Kulturhaus Caserne gGmbH und Vaddi Concerts GmbH mit FN:POP eine neue Open-Air-Reihe. Nachdem im November bereits die Auftritte von Gotthard, Lotte und Lea in den Vorverkauf gingen, stehen nun auch die restlichen Künstler für das Open-Air 2023 fest: Wincent Weiss und Kids of Adelaide.

Mit FN:POP stehen vier Tage und zwei mit viel Liebe zum Detail gestaltete Open-Air-Locations mit interaktivem Rahmenprogramm für die ganze Familie auf dem Programm. Im Zentrum: Live-Musik auf den beiden Hauptbühnen, die von nationalen Top-Acts bespielt werden. Mit dem neuen Open-Air-Festival wird eine Plattform für Kunst und Kultur, für Vereine, Nachwuchskünstlerinnen und -künstler geschaffen – für die Stadt und die gesamte Region.

Neben den bereits bestätigten Auftritten von Gotthard, Lotte und Lea freut sich das Veranstalter-Trio zwei weitere Acts für FN:POP bekannt zu geben:

FN:POP – Konzerte im Innenhof:

07.07.2023: GOTTHARD

08.07.2023: LOTTE / Kids of Adelaide – NEU, bereits im Vorverkauf

FN:POP – Konzerte am See

11.08.2023: Wincent Weiss – NEU und ab 08.03.23, 10 Uhr im Vorverkauf

12.08.2023: LEA

Wincent Weiss

Wincent Weiss ist innerhalb kürzester Zeit von einem damals Anfang 20-jährigen jungen Mann voller Träume zu einem der erfolgreichsten und begehrtesten Künstler in der deutschen Musiklandschaft aufgestiegen. Mit gefühlt unerschöpflicher Energie geht es auch weiter, aktuell ist sein viertes Album „Irgendwo ankommen“ angekündigt, mit dem Wincent Weiss auch live erlebbar sein wird – unter anderem am 11. August 2023 in Friedrichshafen beim Graf-Zeppelin-Haus bei FN:POP – Konzerte am See.

Zu seinem Publikum zählen inzwischen über eine Million monatliche Hörerinnen und Hörer bei Spotify, 800.000 Follower bei Instagram und 340 Abonentinnen und Abonnenten des eigenen YouTube-Kanals. Neben Top-10-Platzierungen und zigtausend Plays in den Radio-Airplay-Charts, Top-3-Platzierungen in den offiziellen Verkaufscharts werden die Erfolge von Wincent Weiss greifbar in vielen Platin- und Gold-Auszeichnungen für die letzten Singles und Alben, in Form von Awards, wie dem ECHO, einem MTV Music Award, einem Radio Regenbogen Award, der „Goldenen Henne“, dem Audi Generation Award und der „Goldenen Kamera“ (Best Music Act).

Kids of Adelaide

Eine Band. Ein Jubiläum. Viele Fragen: Als die Kids of Adelaide – bestehend aus den Stuttgarter Indie-Folk-Musikern Benjamin Nolle und Severin Specht – ihr zehnjähriges Jubiläum feierten, haben sie eine Dekade mit viel Rock'n'Roll, aber dafür kaum Pausen zum Innehalten hinter sich. Somit fehlte auch der Raum zur Beantwortung essenzieller Band-Fragen: Wie soll es weitergehen? Wie schaffen es beide Musiker, sich weiterhin künstlerisch zu verwirklichen? Und vor allem: Wie soll die Band in Zukunft klingen? Aus der Beantwortung dieser Fragen wuchs eine Vision. Eine Vision eines neuen Albums. Eines, das exakt so klingt, wie die beiden Jungs es wollen. Wie das neue Studioalbum „The Cabin Tapes“ klingt, gibt es am 8. Juli 2023 live im Innenhof der Kulturhaus Caserne zu hören bei FN:POP – Konzerte im Innenhof.

Top-Act des Open-Airs am 8. Juli ist Lotte: Die 26-jährige Ravensburgerin lässt ihr Publikum mit ihrem mittlerweile dritten Studioalbum hören und spüren: Nicht nur die Welt hat sich drastisch verändert. Auch Lotte hat künstlerisch sowie persönlich eine grundlegend-extreme Metamorphose durchlaufen.

Info: Tickets für Gotthard, Lotte und Kids of Adelaide bei FN:POP – Konzerte im Innenhof sowie für Lea und Wincent Weiss bei FN:POP – Konzerte am See gibt es im Vorverkauf unter www.eventim.de.